



Activité tous âges

Dimanche 18 décembre Quatrième dimanche de l'Avent Suivons les messagers

Aggée 1,13

«Et Aggée, le messager du SEIGNEUR, parla selon le message reçu du SEIGNEUR pour le peuple : « Je suis avec vous – oracle du SEIGNEUR. »

Pour cette quatrième et dernière semaine, le prophète Aggée se fait messager du plus important message venant du Seigneur. Quoi de plus précieux que de savoir que « Dieu est avec nous » et de nous faire, à notre tour, messager de cette Bonne Nouvelle.

Matériel nécessaire :

- Une pique en bois (à brochette)
- Un bouchon en liège
- Du scotch double face
- Une feuille de papier coloré
- Un stylo feutre
- Des ciseaux
- Des petits cœurs en tissu, feutrine ou papier
- Une bougie



Comment faire ?

1. Prenez votre bouchon et coupez-le en deux avec les ciseaux.
2. Plantez-y votre pique en bois.
3. Préparez votre message « Je suis avec vous » sur la feuille de papier coloré que vous aurez préalablement découpé à la taille que vous souhaitez.
4. Mettez du scotch double face sur le haut de votre pique en bois.
5. Enroulez le début de votre message autour de la pique en bois de façon à ce qu'il tienne bien.
6. Choisissez l'emplacement de votre message, dégagez un peu de place dans votre sable ou gravier et enfoncez le bouchon.
7. Recouvrez-le pour le cacher.
8. Eparpillez les petits cœurs partout dans votre jardin de l'Avent.



Joyeux Noël